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Proliferação
de empresas
provocou dispersão

ila prspetira do gerente da
empresa'0ndas Rent Hadeira',
RaÍael Sihn, assisüu-se a urna
bain de preçqodgiruda pelo

aumento do espeft de nons
empresaÈ a operaÍ ahralÍhente,
"A procun mantém-se nos nfueis

do ano passado, Ínas o pÍeço

,-bilou", de acordo com Raf ael

Sihn, que oçõe uma dispersão
neste segÍnentq com origem nas
muitas empresas a operaÌ.

"A oÍerta dispercou-se no
mercado", assim o conoborou,
acrescentando qug deüdo a este
'boom', houve a necessidade de
baixar os prcços, pelo qug em
termos de pÍocun, mantém-se
nos mesmos níveis, não notando
gnnde diferença ness matéÍia.
"As Rent-a-Gar bainram o .

-preço e o futuro é um pouco

uma incógnita para o setor",
averbou, chamando a atenção
para as díficuldades que têm
drigem no conflito que assola a
Europa, o que também poderá
ter repeÍcüssões nos mercados

.nacional e regional.
Mas, todavia, com uma certeza:
"Ninguém vai aumentar
frotas'Ì acÍedita Rafael Silva,
consubstanciando-o, para iá, na

incerteza do futuro.
Ainda assim, instado a
pronunciiar-se acerca da
propagação de empresas,
vaticina algumas dificuldades,
especialmente no que respeita às
úicroempresas e as emergentes.
Um cenário que se coaduna com
as fases iniciais de negócio até se
cimentarem no mercado.

"Uma Rent-a-Car nova vai sentir
muita dificuldaile", reiterou. No
que ao caso da'Ondasi conceÍne,
pormenoriza uma taxa de procura
na ordem dos 8O% neste mês de
outubro.

O presidente do Govemo Reglonal
admitiu, ontem, que:N zonas altas
de São Roque terão uma pequena
iireade pastoreio ordenado e cerca-
do. Miguel Albuquerque, que falava
aos jornalistas à margem davisita
ao empieendimento'habitacional
de privados denominado UpTovn
llZ disse também que o levanta-
mento dos preiuzos dos incêndios
recentes, que assolaram sobretudo
Calheta, Porto Moniz e Câmara de
Lobos, serão conhecidos a 3 de nci-
vembro. Depois, "teremos um prazo
de verificação técnica, para depois
canalizarmos as verbas respetiVas",
adiantou, referindo que issofoi de-
cidido também paraas húitações.

Ainda ontem, a secretária regional
da Agricultura, Rafaela Fernandes,
esteve reunida com o presidente da
Câmara do Porto Moniz, para uma
avaliação pormenorizada relaüva-
mente aos estragos napecuária" na
-agricultura e na apicultura

Sobre a flor.esÍa taurissilva, falou
de alguns danos que também estão
a ser avaliados. "Há partes residuaís
afeadas. Não foi o corpo.Mas alguns
projetos florestais que tinham sido
apoiados pelo PRODEMM foram
aÍetados e vamos fazer.uma rèfl ores-
tação", garantiu o chefe do E:recuüvo
madeirense, que adiantou que aidei4
serâ.fazer a reposição com plantas
endémicas e. indÍgenas.

Ainda em relação àrs'zonas altas
de São Roque, sublinhouqueaideiaé
criar espaços parapastoreio no sen-
üdo de reduz'r a carga combustÍvel.

^ E tal como, na semana passada,

4nunciou p:ra a fai;ra corta-fogo
no Caminho dos Pretos, também -

em São Roque quercriarumazona
de lazer e trilhos de BTT.

Ai,nda à margem davisita ao em-.
preendimçnto em causa" Miguel

Albuquerque foi quesüonado sobre
se o facto de a autorização do in-
vestimento ter sido assinada 4 dias
antes das eleições (anunciadaon-
tempelo DN) foipropositado, ten-
do reagido, de imediato, que não
se sabia o resultado das eleições.

ECOTiOMIA fi

Lembrou também que o teleférico
do Funchal foi múto contestado e,

agora; ninguém quer que o rette.
No que toca à proüdência caute-

lar promoüda no riltimo ano, disse
não saber em que pé se encontra
a mesma. Foi também confronta-
do com a aquacultura e disse que o
investimento que existe é o que eg-
tá consagrado e que é um negócio
bom: a produção gera 8,4 milhões
de euros por ano paÍa a economia
regional.

Pedro Calado, que acompanhou
Miguel Albuquerque nesta inaugu-
ração, destacou, apesar das críticas,
que o maior trabalho aq nível [abia-
cional, que tem sido fgito na Madeta
vem da altura em que o atual pre-
sidente do Governo estava à frente
daCâmarado Funchal. -

ZONAS ALTAS

Danos dos incêndios,apurados ao porÍnenor e deverão ser conhecidos a 3 de novembro,
como disse ontem Miguel Albuquerque.

PorC.anloRlheho
carlaribèiro@jm-mádei.a.pt

São Roque te Yâpastoreio
ordenado e cercãdo

17 Íogos de luxo inaugurados
ontem no Amparo

22 Íogos habitacionais constituem o empreendimento UpTownllz
ontem inaugurado. São fogos de várias tipologias com pÍeços que vão
de acima de 2O0 mil euros até aos 2 milhões de euros. O mais caro é
precisamente o que está no topo do edifício localizado no Gaminho do
.Amparo e que dispõe de piscina e de varanda em toda a volta, É um T3.
O prédio inteiro, de cinco sÉcios, custou 5 milhões de euros, Segjundo
Duarte Spínola, um dos sócios,80 poÍ cento está venüdo.

Bioforma abre nova loia na Rua Dr. Fernão de Ornelas
SEXïA-FEIRA

A Bioforma inaugura na próxima
sexta-feira a nova loja sittmda na
Rua Dr. Fernão de Ornelas, no66,
no Funchal. O certame assinala,
também, a apresentação de uma

novidade: um novo conceito de
restauração na iirea da alimentação
saudável - o Restaurante Bioforma.

Com um espaço dedicado aop-
ções de alimentação saudável, este

novo restaurante promete oferecer
refeições e alimentos criados àba-
se de produtos integrais e biológi-
ços da mais alta qualidade, num
regime ovolactoveget;Ìriano, sem

glúten ou, ainda, 1009á vegan.
Esta nova aberturavem, assim,

refor(ar a polÍtica de expansão e
de inovação da marca, que conta

iá com 12 loias.


